



Fomento destina 1,2 millones a reparar carreteras aragonesas

El Consejo de Ministros aprobó ayer la ejecución de una serie de obras urgentes en todo el Estado español para reparar los daños que, por distintos motivos, han sufrido una parte de la red de carreteras. En el caso de Aragón, destina más de 1,2 millones de euros repartidos entre la provincia de Huesca y la provincia de Zaragoza, en buena parte por los temporales registrados en los últimos meses y las posteriores riadas. En concreto, la provincia oscense se lleva 826.782,17 euros, mientras que a la de Zaragoza se dedican 383.850,30 euros. En esta última, el Ministerio de Fomento reparará varios puntos de las carreteras A-23, N-330, N-IIA, N-232 y N-122. En toda España, el Gobierno central ha presupuestado una inversión cercana a los 8,6 millones de euros.